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Le texte de ce rapport technique est issu des documents suivants:

Projet d’enquête Rapport de vote

86A/611/CDV 86A/660/RVC

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de ce rapport technique.

Cette publication a été rédigée selon les Directives ISO/CEI, Partie 3.

Ce document, purement informatif, ne doit pas être considéré comme une Norme inter-
nationale.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
____________

OPTICAL FIBRES –
RELIABILITY –

POWER LAW THEORY

FOREWORD
1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising

all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical specifications, technical reports or guides and they are accepted by the National
Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this technical report may be the subject of
patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

The main task of IEC technical committees is to prepare International Standards. However, a
technical committee may propose the publication of a technical report when it has collected
data of a different kind from that which is normally published as an International Standard, for
example "state of the art".

IEC 62048, which is a technical report, has been prepared by subcommittee 86A: Fibres and
cables, of IEC technical committee 86: Fibre optics.

The text of this technical report is based on the following documents:

Enquiry draft Report on voting

86A/611/CDV 86A/660/RVC

Full information on the voting for the approval of this technical report can be found in the report
on voting indicated in the above table.

This publication has been drafted in accordance with the ISO/IEC Directives, Part 3.

This document which is purely informative is not to be regarded as an International Standard.
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Le comité a décidé que le contenu de cette publication ne sera pas modifié avant 2005. A cette
date, la publication sera
• reconduite;
• supprimée;
• remplacée par une édition révisée, ou
• amendée.
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The committee has decided that the contents of this publication will remain unchanged until
2005. At this date, the publication will be

• reconfirmed;

• withdrawn;

• replaced by a revised edition, or

• amended.

iTeh Standards
(https://standards.iteh.ai)

Document Preview
IEC TR 62048:2002

https://standards.iteh.ai/catalog/standards/iec/71684c4f-e440-4d60-90e4-7dae3e41d212/iec-tr-62048-2002

https://standards.iteh.ai/catalog/standards/iec/71684c4f-e440-4d60-90e4-7dae3e41d212/iec-tr-62048-2002


– 12 – TR 62048   CEI:2002

FIBRES OPTIQUES –
FIABILITÉ –

THÉORIE DE LA LOI DE PUISSANCE

1 Domaine d’application

Le présent document constitue un guide qui contient des formules permettant d'estimer la
fiabilité des fibres soumises à une contrainte de service constante. Il se fonde sur une loi de
puissance relative à la croissance de fissure, déduite de façon empirique, mais il existe
d’autres lois qui ont une base plus physique (par exemple, la loi exponentielle). En général,
toutes ces lois cadrent bien avec les données expérimentales obtenues à court terme, mais
elles conduisent à des prédictions différentes à long terme. La loi de puissance a été choisie
comme la représentation la plus raisonnable du comportement de fatigue par les experts de
plusieurs organismes de normalisation.

La fiabilité est exprimée soit sous la forme d’une durée de vie prévue, soit sous la forme d’un
taux de défaillance prévu. Les résultats ne peuvent pas être utilisés pour établir des
spécifications ou pour comparer la qualité de différentes fibres. Le présent document
développe les aspects théoriques qui sous-tendent les principes expérimentaux utilisés pour
mesurer les paramètres des fibres nécessaires dans les formules de fiabilité. Ces aspects
théoriques découlent pour la plupart de la littérature référencée et sont présentés ici de façon
unifiée. Les résultats essentiels sont des formules relatives à la durée de vie ou au taux de
défaillance, exprimées en fonction des paramètres mesurables. Inversement, il est possible de
calculer une contrainte de service maximale autorisée ou une valeur extrême d'un autre
paramètre pour une durée de vie ou un taux de défaillance admissible.

Pour des lecteurs qui sont uniquement intéressés par les résultats finaux du présent
document – un résumé des formules utilisées et des exemples numériques de calcul de
fiabilité des fibres – les articles 5 et 6 sont suffisants et indépendants. Les lecteurs qui désirent
avoir des explications détaillées avec des dérivations algébriques trouveront ce qui les
intéresse dans les articles 7 à 12. On a tenté d'homogénéiser l’approche et la notation afin de
permettre aux lecteurs de suivre plus facilement la théorie. Cela devrait garantir également
l’homogénéité de la notation utilisée dans toutes les procédures d’essai. L’article 13 présente
un ensemble limité de références en majorité théoriques, mais il n’est pas nécessaire de les
lire pour être en mesure de suivre le développement analytique du présent document.

NOTE  Les articles 7 à 11 font référence à la valeur B et ceci uniquement dans le souci de présenter la théorie
dans son intégralité. Il n’existe pas encore de méthode consensuelle permettant de mesurer B. L’article 12 présente
un résumé analytique succinct de certaines méthodes proposées et développe, en outre, des résultats théoriques
qui s’appliquent au cas particulier où la valeur B peut être négligée.

2 Liste des symboles

Les symboles sont donnés pour la plupart par ordre alphabétique, en alphabet latin et en
alphabet grec. Le symbole est défini en premier dans le paragraphe (articles 7 à 11) indiqué.

NOTE  La mention «dim» signifie «sans dimension»
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